



SQM ESTABLECE ACUERDOS DE LARGO PLAZO Y FIRMA CONTRATOS CON HYUNDAI Y KIA

La minera local SQM anunció nuevos acuerdos que denominó "de largo plazo" con las empresas coreanas Hyundai Motors Co. y Kia Corporation. No se precisaron la duración ni la fecha de inicio de estos contratos, ni tampoco los montos involucrados. Se informó que estarán enfocados en suministrar hidróxido de litio a las empresas asiáticas, que están entre los principales actores del mercado automotor global.

El tema de los plazos toma mayor relevancia por la situación en la que se encuentra SQM, que busca cerrar una asociación con el Estado chileno a través de Codelco para extender su operación en el salar de Atacama desde 2030 hasta 2060. El acuerdo entre las dos empresas fue cerrado el 31 de mayo pasado.

En su comunicación, eso sí, la empresa chilena especificó que "su filial al 100% SQM Salar" fue la que suscribió los contratos.